



Vom 5. bis zum 8. April läuft in Friedrichshafen die AERO - das ist die wichtigste Messe zur allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Viele Neuheiten sind mit dabei. Eine echte Weltpremiere auf der diesjährigen AERO ist der Flugsimulator simGlide der Firma Abplanalp in Kooperation mit Allstar Aviation. Der Segelflug-Simulator soll die Ausbildung und das Training von Piloten vereinfachen - und er kann sogar Kunstflugmanöver simulieren. Unsere wagemutige Reporterin Bettina Fath hat die Neuheit ausprobiert.

Leadin

Vom 5. bis zum 8. April läuft in Friedrichshafen die AERO - das ist die wichtigste Messe zur allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Viele Neuheiten sind mit dabei. Eine echte Weltpremiere auf der diesjährigen AERO ist der Flugsimulator simGlide der Firma Abplanalp in Kooperation mit Allstar Aviation. Der Segelflug-Simulator soll die Ausbildung und das Training von Piloten vereinfachen - und er kann sogar Kunstflugmanöver simulieren. Unsere wagemutige Reporterin Bettina Fath hat die Neuheit ausprobiert.